

“NO VAMOS A PERMITIR EL CHANTAJE POLÍTICO”

Dice que **Morena tendrá diálogo con todos** y la prioridad serán los derechos ciudadanos

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La próxima coordinadora de los diputados locales de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, Xóchitl Bravo, asegura que tendrán apertura y diálogo con las demás fuerzas políticas, pero, advierte, no permitirán “chantaje político” y utilizarían su mayoría legislativa cuando sea necesario.

Señala que una de sus prioridades a partir del 1 de septiembre será aprobar las nuevas secretarías propuestas por la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada: Atención Ciudadana, de Vivienda, y Gestión Sustentable del Agua.

En entrevista con EL UNIVERSAL, Xóchitl Bravo sostiene que la próxima Legislatura se caracterizará por ser abierta, incluyente y plural con todas y todos los diputados, y que siempre escucharán y pondrán en el centro de la discusión los derechos de la ciudadanía.

“Pero también dejarlo muy claro: no vamos a permitir que nos vengán a intentar hacer chantaje político, eso sí no. Siempre en diálogo sí, cuando en el centro estén los derechos de la gente y su beneficio (...) haremos todo lo necesario por el diálogo, todo lo necesario, pero pues también estamos listos para nuestras mayorías”, afirma.

Hasta el momento, la alianza de Morena-PT-PVEM tiene 43 curules aseguradas y están a una de alcanzar la mayoría calificada, por lo que se le pregunta a la legisladora si buscarán a algún diputado de otro partido para asegurar esta mayoría, a lo que responde que todos los que comulguen con su proyecto son bienvenidos.

“Yo creo que todos se van a sumar al proyecto, o sea, todos los diputados y las diputadas que tengan el compromiso con la ciudadanía se van a sumar al proyecto, porque vamos a legislar a favor de todos y todas los ciudadanos de esta hermosa Ciudad. Entonces, pues más allá de buscar, yo espero que hagan conciencia en el beneficio que se va a dar a la ciudadanía con las propuestas que hoy tenemos”, indica.

En este sentido, Xóchitl Bravo promete a los vecinos que votaron por ellos el 2 de junio no fallarles.

“No les vamos a fallar. El 2 de junio ratificaron la confianza que tienen en la Cuarta Transformación, nos ayudaron a tener, como bien lo mencionas, una mayoría muy amplia en este Congreso, entonces estamos obligados a no fallarle a la gente que confió en nosotros. Como dice la jefa de Gobierno [electa] no nos pueden dar un cheque en blanco, al contrario, el bono democrático que nos dieron lo vamos a ocupar muy bien en beneficio de toda la gente”, puntualiza la legisladora.

Refrenda que una de sus principales prioridades a partir del 1 de septiembre, fecha en que comienza la Tercera Legislatura, será la creación de las tres nuevas secretarías anunciadas por Clara Brugada, por lo que se apresurarán a instalar las comisiones para analizar estos temas.

“Este proceso legislativo tiene que ver con que se tiene que mandar la iniciativa al Congreso de la Ciudad. Hay dos formas: que lo envíe el jefe de Gobierno en una iniciativa que se llama iniciativa preferente (...) y que ingrese el 1 de septiembre; o la otra es que lo mande la propia jefa de Gobierno electa. Entonces, a partir de que entre, pues tenemos 45 días para poder dictaminar, pero entra a las comisiones, y para que pueda pasar las comisiones, pues la Junta de Coordinación Política tiene que aprobarlas. Eso nos obliga a hacer de manera muy rápida la instalación de las comisiones y someterlo a parlamento abierto en este Congreso para que la gente opine”, explica.

La próxima coordinadora guinda dice que otras prioridades son el presupuesto, no sólo para estas nuevas secretarías, sino para comenzar con la construcción de las Utopías anunciadas en campaña por la mandataría electa, así como las líneas del Cablebús y los programas sociales. ●

“



Siempre en diálogo sí,
cuando en el centro estén
los derechos de la gente y su
beneficio (...) haremos todo
lo necesario por el diálogo”

“

Todos los diputados que
tengan el compromiso con
la ciudadanía se van a
sumar al proyecto”

ENTREVISTA XOCHITL BRAVO

Próxima coordinadora de Morena en el Congreso capitalino

FOTOS ESPECIAL

